
Sehr geehrter Herr Traulsen,
sehr geehrter Herr Seemann,

im Namen der Fraktion B90/Grüne stelle ich folgende Anfrage möchte Sie bitten, diese in der 
folgenden Sitzung der Stadtvertretung zu beantworten.

Vielen Dank und mit freundlichem Gruß

Norbert Dick
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Herrn Bürgermeister Traulsen
Herr Bürgervorsteher Seemann
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Anfrage
Zur Beantwortung in der Stadtvertretung

Anfang März wurden ca. 45 stadtbildprägende Bäume am Grauhöfter Weg krankheitsbedingt 
gefällt.
Hierzu haben wir folgende Fragen:

1. Wurden die Bäume vor den Fällungen begutachtet, wenn ja, von wem und mit 
welchem Ergebnis?

2. War die Untere Naturschutzbehörde des Kreises informiert und eingebunden?
3. Wann und wo werden die erforderlichen Ersatzpflanzungen erfolgen? An gleicher 

Stelle?
4. War “Gefahr im Verzug”? Wenn nein, warum wurden im Vorfeld weder die 

Öffentlichkeit noch die politischen Gremien informiert?
5. Wo ist das Holz der gefällten Bäume verblieben? Wurde es veräußert? Wenn ja, zu 

welchem Preis? Kommt der Erlös der Stadtkasse zugute?

Für die Fraktion B90 / Die Grünen

Norbert Dick


